FICHA DESCRIPTIVA DEL PROYECTO

Idea base: proyecto de concienciación sobre el ciberbullying a través de las nuevas tecnologías.

¿Qué habéis querido transmitir?

Debemos recurrir siempre a los más mayores (mediadores, amigos, adultos o profesores) para pedir ayuda sobre nuestra situación.

¿Qué habéis aprendido al realizar el proyecto?

- Romper la ley del silencio.
- Afrontar los miedos y hablar.
- Confiar en la familia.
- No permitir el acoso. Nunca está justificado.
- Respetar a los compañeros.